



PRESSEINFORMATION

Januar 2015

-TECHART Exklusiv Interieur für die Porsche Macan Modelle-

Leonberg, Januar 2015 – Handwerkskunst für die Wohlfühlzone. TECHART Automobildesign veredelt den Innenraum der Porsche Macan Modelle ganz nach den persönlichen Vorstellungen des Kunden. Mit der exklusiven TECHART Interieurveredelung bestimmt ganz allein er mit was er sich umgibt. TECHART Automobildesign präsentiert diese ausgezeichnete Innenraumveredelung auf dem 85. Internationalen Auto Salon in Genf vom 05. bis 15. März 2015.

TECHART Unabhängigkeit.

Ob sportlich oder elegant, puristisch oder luxuriös. Grenzen bei der TECHART Innenraumveredelung der Porsche Macan Modelle setzt nur der persönliche Geschmack. Der Kunde kann sich für die Fertigung eines bis ins Detail einzigartigen TECHART Lederinterieurs entscheiden, oder kontrastreiche Akzente in Kombination mit der Serienausstattung setzen. Eine harmonische Abstimmung auf Designelemente des Fahrzeug-Exterieurs ist stets möglich. Der Individualität eines jeden einzelnen Kunden wird durch hochwertige TECHART Interieurlösungen exakt entsprochen; weit über das Serienangebot hinaus.

TECHART Manufaktur.

In Handarbeit erschaffen die Spezialisten der hauseigenen TECHART Sattlerei stilvolle Interieurlösungen für die Porsche Macan Modelle. Jedwede Ausstattungsvariante ist durch die erfahrenen TECHART Sattlermeister umsetzbar. Mit Präzision, Sorgfalt und einem ausgeprägten Gespür für Ästhetik werden die Ideen und Vorstellungen des Kunden konsequent in die Realität umgesetzt. Dieser ist dabei stets Mittelpunkt des kreativen Gestaltungsprozesses. Auf Wunsch kann sich der Kunde direkt in der TECHART Sattlerei beraten lassen. Die Inspiration des Kunden entspringt seinen eigenen Vorlieben; TECHART Spezialisten begleiten ihn auf dem Weg zu seinem persönlichen Fingerabdruck im Fahrzeuginnenraum.

TECHART Anmutung.

Handverlesene Ledersorten und feinste Oberflächenveredelung. Ein stilvolles Zusammenspiel von Farben und Mustern. Das sind die Zutaten eines außergewöhnlichen TECHART Interieurs für die Porsche Macan Modelle. Die TECHART Manufaktur kümmert sich dabei nicht nur um die Verarbeitung und den Einbau der hochwertigen Werkstoffe, sondern auch um die weltweite Beschaffung außergewöhnlicher Materialien.



PRESSEINFORMATION

Januar 2015

-TECHART Exklusiv Interieur für die Porsche Macan Modelle-

TECHART Interieurveredelung für die Porsche Macan Modelle.

Die hauseigene TECHART Sattlerei verwirklicht jede Ausstattungsvariante für die Porsche Macan Modelle. Edle TECHART Komplettlederausstattungen werden stilvoll ergänzt durch TECHART Interieur Optikpakete, wahlweise lackiert, in Kohlefaser oder Edelholz. Diese individualisieren auf Wunsch Sitze, Armaturenbrett, Mittelkonsole oder Türverkleidungen. Das neue ergonomisch geformte TECHART 3-Speichen Multifunktions-Sportlenkrad inkl. TECHART Schaltwippen ermöglicht exaktes Fahrzeughandling. TECHART Sportpedalerie und TECHART Fußstütze aus Aluminium bieten dazu optimalen Halt für präzise Kontrolle von Gas und Bremse. Ausstattungsdetails wie der TECHART Fußmattensatz, die TECHART Kofferraummatte, oder beleuchtete TECHART Einstiegsleisten gestatten phantasievolle Interpretationen im Innenraum.

Übersicht (exemplarisch) TECHART Interieurveredelung für die Porsche Macan Modelle.

- TECHART Lederausstattung Exklusiv
- TECHART Interieuroptikpakete
- TECHART Ziernähte
- TECHART Zierbiesen
- TECHART Instrumentenzifferblätter
- TECHART 3-Speichen Multifunktions-Sportlenkrad
- TECHART Schaltwippen
- TECHART Aluminium Sportpedalerie
- TECHART Aluminium Fußstütze
- TECHART Fußmattensatz
- TECHART Kofferraummatte
- TECHART Einstiegsleisten (beleuchtet)

- Bildmaterial unter <http://press.techart.de>



PRESSEINFORMATION

Januar 2015

-TECHART Exklusiv Interieur für die Porsche Macan Modelle-

Unternehmensportrait

Die TECHART Automobildesign GmbH, mit Sitz im schwäbischen Leonberg, setzt weltweit Maßstäbe in der Individualisierung von Fahrzeugen der Marke Porsche. 1987 gegründet, lebt TECHART unter der Leitung der beiden Geschäftsführer Thomas Behringer und Matthias Krauß diese Leidenschaft seit mittlerweile über 25 Jahren. Durch die konsequente Umsetzung der eigenen Ideen und Ziele entwickelte sich ein weltweit agierendes Unternehmen mit mehr als 70 Mitarbeitern und einem Vertrieb in mehr als 30 Länder. Von Aerodynamik und Exterieurdesign über technische Optimierung in sämtlichen Fahrzeugbereichen bis hin zur Interieurveredelung durch die hauseigene Sattlerei, decken die TECHART Programme alle Porsche Baureihen und Modelle ab. TECHART verfügt über die Zulassung als international eingetragener Fahrzeughersteller und hat sich als Premiummarke für die Individualisierung von Porsche Fahrzeugen weltweit etabliert.

Kontakt

TECHART Automobildesign GmbH

Röntgenstraße 47

71229 Leonberg

Bastian Schäfer

PR Manager

Tel: +49 (0)7152 / 9339-707

b.schaefer@techart.de

<http://www.techart.de>